

Le psychodrame de la relation Canada États-Unis: comment y faire face comme pays, comme citoyenne et citoyen?

Depuis la récente élection de Donald Trump, la relation Canada États-Unis n'a jamais été aussi difficile et imprévisible; de la guerre tarifaire à l'annexion du Canada comme "51e État américain", chaque journée amène de nouveau rebondissement ou un autre enjeu avec notre voisin. Que cherche Trump à obtenir du Canada? La réponse n'est pas claire. Dans ce contexte, comment faire face à cette situation?

La causerie abordera ce sujet sous deux aspects différents. Le premier thème permettra de discuter de la meilleure stratégie ou approche que le gouvernement canadien devrait adopter pour mieux faire face à l'administration Trump. Le second thème nous permettra d'aborder la situation sous un angle plus personnel. Comment comme individu cette situation m'affecte et quels moyens ou actions puis-je prendre pour mieux y répondre?

Une discussion qui s'annonce prometteuse et enrichissante.

Quand: 23 avril 2025 de 10h00 à 12h00 (À confirmer)

Où: Pavillon Alphonse-Desjardins, salle POL-3105 (À confirmer)

Le nombre de places est limité à 20 personnes. Inscrivez-vous rapidement en remplissant ce formulaire.

La date limite d'inscription est le 21 avril 2025